

Christine et Alain **Perrier-Bello**, leurs fils Florian et Johann, à Poliez-le-Grand;
Annelise et Pierre **Magnenat-Panchaud**, et leur fils Nicolas, à Ferreyres;
Les familles **Bello, Bezençon, Panchaud, Philipona** et **Perrier**, parentes,
alliées et amies, en Espagne et en Suisse;
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Huguette BELLO-PANCHAUD

leur chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante,
marraine et cousine, enlevée subitement à leur tendre affection le 5 juillet
2018 à l'âge de 67 ans.

Selon son désir, l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Un grand merci au personnel de l'EMS Les Châteaux à Goumoens-la-Ville
pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille: Christine Perrier-Bello, Chemin de la Combaz 6,
1041 **Poliez-le-Grand**.

Jésus est mon berger, je ne manquerai de rien.